



Pour nos retraites, pour le retrait

Défilons le mardi 10 mars,

amplifions la mobilisation

Le recours au 49-3 démontre une nouvelle fois que le gouvernement veut faire passer en force son projet de régression sociale minoritaire dans l'opinion publique. C'est une attaque démocratique inacceptable !

Les organisations syndicales CGT, FO, FSU, CFTC, Solidaires de la Loire, réaffirment leur opposition à ce projet et la nécessité de créer de nouveaux droits pour les salarié-es, privé-es d'emploi, étudiant-es, lycéen-es, retraité-es.

Elles appellent à poursuivre les actions, sans relâche, jusqu'à la construction d'une grande journée de grève interprofessionnelle et de manifestations dans tout le pays mardi 31 mars pour mettre en échec ce projet de loi !

Dans le cadre de ce processus de mobilisation, elles appellent à une

MANIFESTATION

LE MARDI 10 MARS A 18H00 A SAINT-ÉTIENNE

AU DEPART DE LA BOURSE DU TRAVAIL.

A l'initiative des intermittents du spectacle,
le Carnaval des grosses Fortunes accompagnera la manifestation.

*Le Carnaval des grosses Fortunes
Venez participer au Charivari des grandes fortunes ! Nous vous invitons à leur rendre
hommage à l'occasion d'un rassemblement festif et décalé !
Tenues et langages corrects exigés.
Avec la présence exceptionnelle de Saint-Pognon.*